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Zugriff auf Stud.IP nur noch via VPN möglich | Access to Stud.IP only possible via VPN
Sie können bis auf Weiteres nur mit Stud.IP (elearning.uni-bremen.de) arbeiten, wenn Sie sich auf dem Campus oder in einem der Wohnheime des Studierendenwerks befinden oder sich von Zuhause aus mittels VPN mit der Universität verbunden haben. Durch eine VPN-Verbindung ist es so, als würde sich Ihr PC/Notebook auf dem Campus befinden. Viele Nutzerinnen und Nutzer setzen den VPN-Dienst der Universität (das Programm Cisco AnyConnect) bereits ein, um von daheim auf die Angebote der Staats- und Universitätsbibliothek (SuUB) zuzugreifen, müssen also nichts ändern.
Zum Aufbau einer VPN-Verbindung müssen Sie einmalig das von der Universität bereitgestellte Programm Cisco AnyConnect auf ihrem PC/Notebook installieren. Hierfür werden Anleitungen und Support bereitgestellt. Anleitungen zum VPN-Dienst finden Sie unter https://www.uni-bremen.de/zfn/weitere-it-dienste/vpn/ueberblick.
Support-Anfragen zum VPN-Dienst senden Sie bitte an vpnprotect me ?!uni-bremenprotect me ?!.de. Bitte melden Sie Rückfragen/Probleme zunächst per Mail. Das vereinfacht die Bearbeitung/Einordnung der eingehenden Anfragen. Bei Bedarf erfolgt eine telefonische Rücksprache.
Wenn Sie Fragen zum Umgang mit Stud.IP haben, lesen Sie bitte zuerst die Stud.IP FAQ: https://www.uni-bremen.de/zmml/lehre-digital/faq-fragen-antworten/faq-studip. Wenn Sie dort keine passende Antwort finden, schreiben Sie bitte an den Stud. IP-Support: infoprotect me ?!elearning.uni-bremenprotect me ?!.de
......
You can only work with Stud.IP (elearning.uni-bremen.de) if you are on campus or in one of the student residences, or if you have connected to the university from home using VPN. Through a VPN connection, it is as if your PC/notebook is located on campus. Many users already use the university's VPN service (the Cisco AnyConnect program) to access the State and University Library (SuUB) services from home, so they do not need to change anything.
To establish a VPN connection, you must install the Cisco AnyConnect program provided by the university on your PC/notebook once. Instructions and support are provided for this Instructions for the VPN service can be found at https://www.uni-bremen.de/en/zfn/other-it-services/wifi/overview-vpn.
Please send support requests for the VPN service to vpnprotect me ?!uni-bremenprotect me ?!.de. Please report queries/problems by mail first. This simplifies the processing/classification of incoming requests.
If you have questions about Stud.IP, please read the Stud.IP FAQ first: https://www.uni-bremen.de/en/center-for-multimedia-in-higher-education-zmml/areas-of-competence/studip-ublogs-and-more/studip/faq-studip . If you don't find a matching answer there, please write to the Stud.IP Support: infoprotect me ?!elearning.uni-bremenprotect me ?!.de
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Kontakt

Universität Bremen
 Zentrum für Multimedia in der Lehre (ZMML)
Postfach 330 440
 28334 Bremen
Telefon: +49 421 218- 61403
 E-Mail: infoprotect me ?!zmml.uni-bremenprotect me ?!.de
 Ansprechpersonen 
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